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Pauta:

1 - ABERTURA DOS TRABALHOS E APROVAÇÃO DA ORDEM DO DIA;

2 - APROVAÇÃO DA SÚMULA DA 1 ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021;

3 - QUEBRA DOS PRÉ-REQUISITOS DAS UCs OFERTADAS NO CTS EM DESIGN DE
MODA PARA O SEMESTRE 2021-2;

4 - MATRÍCULAS DE ALUNOS COM CHOQUE DE HORÁRIOS NAS UCs OFERTADAS
NO CST DE DESIGN DE MODA PARA O SEMESTRE 2021-2;

5 - PALAVRA LIVRE E ENCERRAMENTO.

1 - ABERTURA DOS TRABALHOS E APROVAÇÃO DA ORDEM DO DIA

A professora Andressa Schneider Alves apresentou a pauta da ordem do dia, todos os
membros aprovaram.

2 - APROVAÇÃO DA SÚMULA DA 1 ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021;

A professora Andressa Schneider Alves questionou os membros quanto à aprovação
da súmula da 1ª reunião ordinária do Núcleo Docente Estruturante do Curso Superior de
Tecnologia em Design de Moda. Todos os membros aprovaram.
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3 - QUEBRA DOS PRÉ-REQUISITOS DAS UCS OFERTADAS NO CTS DE DESIGN DE
MODA PARA O SEMESTRE 2021-2

A professora Andressa Schneider Alves apresentou a carta escrita pelos membros do NDE
referente às quebras de pré-requisito das UCs ofertadas no CST de Design de Moda no
semestre 2021-1, e questionou os membros sobre as mudanças para o semestre atual,
2021-2. Os membros discutiram o assunto e decidiram ampliar a conversa junto ao item 4,
referente à matrícula de alunos com choque de horários, já que os dois pontos de pauta se
relacionam. As professoras conversaram também sobre os fatos ocorridos no semestre
passado durante as aulas, os pontos positivos e negativos. Para a professora Bruna
Lummertz, destacou que tanto nas matérias de projeto, quanto nas de costura, acredita que
os pedidos devem ser analisados individualmente e que não deve-se estabelecer uma regra
para todos. Para a professora Geannine Martins, seria um empecilho não quebrar
automaticamente as turmas de costura. A professora Bruna sugeriu uma conversa com os
professores das unidades curriculares de costura para tentar melhorar a deficiência das
turmas. Todas concordaram com as quebras de pré-requisito das UCs de projetos como no
semestre 2021-1, recomendando assim que o Colegiado de Curso verifique o histórico do
aluno, como também sua justificativa.

4 - MATRÍCULAS DE ALUNOS COM CHOQUE DE HORÁRIOS NAS UCS OFERTADAS
NO CST DE DESIGN DE MODA PARA O SEMESTRE 2021-2
A professora Andressa Schneider Alves apresentou aos demais membros a necessidade de
orientação sobre algumas matrículas de alunos com choque de horários. Para a professora
Geannine Martins, poderia ser liberado o choque entre ANP com ANP, como também ANP
com aulas práticas, já aulas práticas em choque com aulas práticas não liberadas. Sendo o
último semestre em que seriam aceitas matrículas com choque de horários. Para a
professora Andressa e para a professora Bruna, não deveriam ser aceitos os choques de
horário em nenhuma questão, pelo fato do mau aproveitamento dos alunos. Os membros
conversaram sobre e decidiram então, que os alunos devem solicitar esse choque de
horários das UCs, o qual o Colegiado de Curso iria decidir caso a caso, verificando a
quantidade de aulas do semestre que seriam afetadas.

5 - PALAVRA LIVRE E ENCERRAMENTO
A professora Andressa Schneider Alves abriu a palavra livre. A professora Geannine
sugeriu a introdução da conversa referente aos TCCs especiais, como também troca de
orientadores, de forma a resolver os problemas recorrentes devido a tais situações. Os
membros concordaram em abrir discussão, a professora Bruna expressou sua opinião
referente aos tópicos, a qual acha que os orientadores poderiam continuar como
coorientadores, mesmo quando estiverem afastados para capacitação. Foi levantado uma
hipótese pelos membros, de efetuar apenas uma troca de orientação por aluno,
considerando a situação das professoras substitutas. A professora Andressa sugeriu então
realizar uma divisão dos orientandos, e sempre que um professor se afastar para
capacitação possibilitar, caso seja de seu interesse, que continue com a coorientação do
trabalho. Considerou-se os casos de afastamento por motivo de saúde, em que não seria



possível para o professor manter a coorientação . Ficou decidido pelos membros então abrir
uma discussão com os demais docentes, em relação ao que foi discutido, para trazer em
uma próxima reunião. A reunião se encerrou às 17:00h.

Presentes na reunião:
● Andressa Schneider Alves
● Bruna Lummertz Lima
● Fernanda Maria Trentini
● Geannine Cristtina Ferreira Martins
● Mariani de Souza Silveira


